



◀ドラゴンズ3選手の野球教室

(12月21日)

形原公園グラウンドで、中日ドラゴンズの3選手、田中大輔捕手、堂上剛裕外野手、西川健太郎投手を招いた野球教室が行われ、参加した野球チームに所属する児童100人は、プロの技術を体感できうれしそうでした。



▶消防出初め式(1月12日)

蒲郡ボートレース駐車場で、1年の無火災無災害を願い消防出初め式が行われ、塩津北保育園児らが消火活動を行いました。

まちの話題や出来事を写真で紹介

ふれあい宅配便



▲蒲郡市チームの力走！(12月7日)

愛・地球博記念公園で、第8回県市町村対抗駅伝競走大会が開催されました。蒲郡市チームは、9区間にわたり力走を見せました。

▶クロアワビの陸上養殖に挑戦！

(12月18日)

蒲郡市の新たな特産品にしようと、市や商工会議所などで組織する「がまごおり産学官ネットワーク会議」がクロアワビの陸上養殖を旧市民プールで始めました。



▲女将笑顔マップが完成しました(1月8日)

がまごおり温泉郷の女将らでつくる「こはぜの会」が、市内のおすすめスポットを紹介する「笑顔マップ」を作成。ナビテラスや旅館などで配布しています。

